

# Leer-Stelle



Foto: © istock/skynesther

Wer hat nicht schon YouTube zurate gezogen, wenn es ein Haushaltsgerät zu reparieren galt, dem Kind bei den Hausaufgaben geholfen werden musste oder der Einstieg in ein neues Hobby gesucht wurde? Und auch für längerfristige Lernvorhaben, vom Sprachenlernen bis zum Musizieren, gibt es inzwischen eine Fülle von Selbstlernmaterialien, -kursen oder -apps – oft sogar frei verfügbar.

Doch kaum jemand wird bestreiten, dass professionell vorbereitete und didaktisch-methodisch sinnvoll aufbereitete Veranstaltungen eine eigene Qualität des Lernens ermöglichen. Hierfür braucht es qualifizierte Lehrende – und an diesen mangelt es in der Erwachsenen- und Weiterbildung immer öfter. (JR)